Spatenstich Feuerwehrhaus Standort II Obersulm-Eschenau



BM Tilman Schmidt begrüßt die Anwesenden des Spatenstichs. Er blickt nochmals auf die Entwicklung und die Gründe, die zum neuen Standort geführt haben zurück.



Mitglieder der Feuerwehr, Vertreter von Gemeinderat & Verwaltung, sowie Reinhold Gall (MdL) als Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbands Heilbronn waren zugegen.



Feuerwehrkommandant Michael Schepperle freut sich, dass die Feuerwehrabteilungen Eichelberg, Eschenau und Weiler einen modernen und zentralen Standort erhalten.



Architekt M. Teske informiert über die geplante Bauweise und die Anbindung des neuen Feuerwehrhauses. Im Hintergrund entsprechende Informationstafeln.



Das neue Feuerwehrhaus "Standort II Obersulm" entsteht südlich von Eschenau in Richtung Weiler/Eichelberg im Gewann "Weilermer Hohl".



Vertreter der Verwaltung, der beteiltigten Baufirmen, der Feuerwehren, Kreisbrandmeister, Bürgermeister und MdL Reinhold Gall bei den ersten Spatenstichen.

(Fotos: Gemeinde)

